

Lehrerteam startet bei Rudern gegen Krebs

Die Rudermannschaft der 76. Oberschule Dresden bedankt sich bei allen Schülern, Eltern und Kollegen, die uns bei der ersten Teilnahme bei der Benefiz-Veranstaltung „Rudern gegen Krebs“ unterstützt und die Daumen gedrückt haben. In drei knappen Rennen erkämpften wir uns insgesamt den zweiten Platz unter 11 Booten. Ein tolles Erlebnis, welches uns motiviert, hoffentlich auch im nächsten Jahr anzugreifen.

Vielen Dank sagen Frau Holfert, Frau Dressler, Herr Köchel und Herr Mühlberg.

